

Métropole de Lyon

ÉTAT DE LA SITUATION // 6 AVRIL 2020

La Métropole de Lyon diffuse chaque jour un communiqué de presse pour faire un point sur la situation liée au COVID19 sur son territoire.

Livraison de gel hydroalcoolique aux communes

La Métropole livre aujourd'hui 731 litres de gel hydroalcoolique à 44 communes qui l'ont sollicité. Une nouvelle livraison est prévue en fin de semaine. En parallèle des agents volontaires mettent en flacon du gel hydroalcoolique pour alimenter les agents de la Métropole sur le terrain.

Permettre à tous les collégiens l'accès aux outils numériques

En réponse aux enjeux du Plan Numérique et en coordination avec l'Éducation Nationale, la Métropole de Lyon a développé [laclasse.com](https://www.laclassedev.com), la plateforme éducative dédiée aux écoles et collèges du territoire.

42 collèges ont généralisé l'usage de cette plateforme, et depuis le début du confinement (17 mars), on dénombre un peu plus de 23 000 utilisateurs à se connecter chaque jour, générant 10 millions de requêtes quotidiennes.

Pour pallier les besoins, le dispositif technique est affiné chaque jour :

- Les échanges de documents entre professeurs et élèves sont facilités
- Des formulaires ont été ajoutés
- La messagerie, très sollicitée, a été optimisée par les développeurs
- L'outil de visio contient maintenant des fonctionnalités administratives permettant notamment de mieux gérer les flux d'élèves connectés sur la plateforme.

Nous continuons de travailler dur pour résoudre d'éventuels dysfonctionnements, et intégrer de nouvelles fonctionnalités : un outil de tchat verra le jour prochainement. Pour suivre toutes les actualités du site, rendez-vous sur www.ent-laclasse.com

Précarité étudiante : un colis gratuit de premières nécessités pour tous les étudiants.

Depuis la fermeture des campus universitaires, les épiceries solidaires étudiantes AGORAé avaient été contraintes de fermer leurs portes, et n'étaient donc plus en mesure de poursuivre leur activité pourtant indispensable aux étudiants, notamment à ceux qui se trouvent dans une situation précaire.

Afin que l'association étudiante lyonnaise GAELIS et ses partenaires puisse relancer l'activité d'AGORAé, la Métropole leur met à disposition un local à titre gracieux au sein du collège Marcel Dargent (Lyon 3).

Grâce à ce soutien de la Métropole, l'association propose dès à présent aux étudiants lyonnais de commander gratuitement un colis de premières nécessités (denrées alimentaires et produits d'hygiène). Ces colis, préparés et confectionnés au sein du local mis à disposition par la Métropole, sont ensuite livrés dans 7 points de récupération à Lyon, Oullins et Saint-Priest. *Pour toute question : mesdroits@gaelis.fr*

Entretien avec PDG Véolia

Veolia a indiqué la semaine dernière à la Métropole de Lyon son souhait de mettre à disposition le campus Veolia de Jonage, afin de mettre à l'abri les personnes vulnérables. Cette proposition a été relayée aux Préfet de Région Pascal Mailhos par le Président de la Métropole. **Ce lieu va prochainement être ouvert et géré par l'association Le Mas.**